

**COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT**

Le Gouvernement de la République du Mali informe l'opinion nationale et internationale que ce jour 1<sup>er</sup> juillet 2018, une patrouille de la force française Barkhane, dans la ville de Gao, a fait l'objet d'une attaque terroriste qui s'est soldée par des morts et des blessés, y compris parmi les civils.

Le Gouvernement présente ses condoléances aux familles endeuillées et souhaite un prompt rétablissement aux blessés.

Le Gouvernement salue l'engagement, les efforts et les sacrifices consentis par la force Barkhane dans la lutte contre le terrorisme au Mali et dans le Sahel.

Il réaffirme sa détermination à mener, avec l'appui de toutes les forces partenaires, une lutte sans merci contre ce fléau, jusqu'à son éradication totale.

Le Gouvernement lance un appel au rassemblement du peuple malien autour de cet objectif. C'est la condition pour stabiliser le pays dans la sécurité et la démocratie.

**Bamako, le 1<sup>er</sup> juillet 2018**